
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0111-2025 
 
Processo nº 0642-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre o 
Ponto de Entrega Voluntária São Dimas e 
os Ecopontos do Município. 
 

 
 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

Desde o ano de 2020, esta Casa Legislativa tem recebido 

recorrentes manifestações de moradores da região do Bairro CECAP, relatando diversos 

transtornos ocasionados pelo funcionamento do Ponto de Entrega Voluntária (PEV) 

localizado na Avenida São Dimas. Embora sua finalidade original seja a de promover o 

descarte ambientalmente adequado de resíduos, o referido PEV tem sido fonte de 

consideráveis incômodos, tais como acúmulo de resíduos sólidos, proliferação de 

vetores e insetos, odor desagradável e, de forma ainda mais alarmante, episódios de 

incêndios — alguns com duração de vários dias e impacto significativo em diversas 

áreas da cidade. 

Entre os meses de maio e julho de 2024, o Município promoveu 

a inauguração de 02 (dois) Ecopontos, situados nos Bairros Jardim Santa Luzia e 

Engenheiro Neiva. Esses equipamentos públicos configuram uma versão aprimorada 

dos antigos PEVs e recebem, dentro dos limites regulamentares, resíduos oriundos da 

construção civil (até 1m³), mobiliário e eletrodomésticos inservíveis, madeira, pneus, 

pilhas, baterias, entre outros materiais passíveis de descarte especial. 

Importa destacar que tais iniciativas integram as diretrizes 

previstas no Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos (PMGIRS) de 

Guaratinguetá, que contempla, além das 02 (duas) Unidades já implantadas, a criação de 

novos Ecopontos em regiões estrategicamente selecionadas, bem como a posterior 

desativação do PEV da Avenida São Dimas. 
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Fl.s 02 do Requerimento n.º 0111-2025. 

 

Diante do exposto, e considerando a relevância das políticas 

públicas voltadas à gestão adequada dos resíduos sólidos — fundamentais para a 

mitigação de impactos ambientais e para a melhoria da qualidade de vida da população 

—, queremos esclarecimentos quanto aos seguintes pontos: 

1. Quais são as diretrizes e planejamentos da atual Administração 

Municipal para os Ecopontos e os Pontos de Entrega Voluntária 

atualmente existentes no Município?   

2. Quais decisões adotadas no que se refere à implantação, 

manutenção ou desativação das unidades hoje em 

funcionamento?   

3. Qual é o status jurídico atual referente à implantação das novas 

unidades de Ecopontos?   

4. Há previsão, por parte da Prefeitura, de encerramento das 

atividades do PEV localizado na Avenida São Dimas?   

5. Caso se opte pela manutenção do referido PEV, existe algum 

plano emergencial de reestruturação e intensificação da 

fiscalização, com vistas a eliminar os problemas crônicos 

relatados pela comunidade local?   

6. Em sendo prevista sua desativação, qual o cronograma 

estimado para sua efetiva desmobilização?   

7. Qual é o modelo de gestão adotado nos Ecopontos já 

inaugurados, de modo a assegurar que estes não venham a se 

tornar focos de descarte irregular e descontrolado, a exemplo 

do que lamentavelmente ocorreu com o PEV São Dimas? 
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Fl.s 03 do Requerimento n.º 0111-2025. 

 

Diante do exposto, REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO 

FILIPPO FERNANDES JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações 

sobre o Ponto de Entrega Voluntária – PEV São Dimas e os Ecopontos do Município. 

 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2025. 

 
 
 

FABRÍCIO DIAS JUNIOR 
“Fabrício da Aeronáutica 

Vereador 
 
 
 

MÁRCIO ALMEIDA 
Vereador 

 
 
 

NILO SILVA 
Vereador 
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